

Familienfreundliches Bruchsal

Haus der Begegnung (HdB) wird als Familien- und Jugendzentrum wieder eröffnet

Bruchsal (pa) Nach einer grundlegenden Umstrukturierung der Aufgaben und einer umfangreichen Renovierung des gesamten Gebäudes wird das Bruchsaler Haus der Begegnung am Sonntag, den 25. September, mit einem Familienfest wieder eröffnet.

Das Haus öffnet seine Pforten von 12 Uhr bis 18 Uhr. Ab 13.30 Uhr startet das bunte Kinderprogramm mit einer Aufführung des Kindergartens St. Elisabeth. Es folgt um 14.00 Uhr ein Theaterstück „Das kleine Ich bin ich“. Weiter geht's mit Folkloretänzen aus dem Orient, aus Kroatien und aus Sri Lanka. Ebenso präsentiert die GroKaGe-Jugend einen Gardetanz. Ab 15 Uhr zeigt die Badische Landesbühne das Stück: „Die zweite Prinzessin“ für Kinder ab 4 Jahren. Daneben gibt es ab 13.30 folgende durchgängige Angebote: Basteln im Kindergarten, Kinderschminken beim Tageselternverein, Offenes Atelier der Musik- und Kunstschule, eine Spielstraße, Schachspielen beim Schachclub und einen Bobbycar-Parcours. Clown Cappellino wird sicher nicht nur die Kinderherzen erfreuen. Die Musikgruppe Mescal bereichert das Fest mit ihrer Live- Musik.

Als Abschluss des Programms ist eine Break-Dance-Aufführung zu sehen. Für Essen und Trinken ist unter anderem mit landestypischen Speisen des Internationalen Frauencafés bestens gesorgt. Neben den Genannten tragen auch der Caritas-Verband, die Diakonie Bruchsal, der Deutsch-Türkische Bildungs- Verein und der Kreuzbund zum Gelingen des Festes bei.

Im Haus der Begegnung wird es zukünftig neben den bereits etablierten Angeboten wie Jugendzentrum, Tageselternverein und Kreisjugendring, erstmals eine Kinderkrippe und ein Familienzentrum geben.

Dies ist ein weiterer Schritt, die familienfreundlichen Strukturen in Bruchsal auszubauen. Menschen unterschiedlichen Alters, kultureller Herkunft, und familiärer Situation können sich z.B. während einem Familiencafé begegnen, sich kennenlernen und sich austauschen. Ein wichtiger Bestandteil des Familienzentrums ist, die partnerschaftliche Zusammenarbeit von Ehrenamt und Hauptamt. Es bietet zukünftig allen engagierten und interessierten Bruchsaler Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, das Angebot mit zu gestalten. Jeder kann sich nach seinen Bedürfnissen und Fähigkeiten einbringen. So entsteht ein von der Bürgerschaft getragenes Programm. Gefragt sind Personen, die gerne

helfen, gestalten und sich für andere Menschen einsetzen. Das HdB ist aber auch der richtige Ort für Personen, die sich vernetzen wollen, die Gleichgesinnte oder Hilfe suchen.

Weitere Infos bei der Stadt Bruchsal, Amt für Familie und Soziales, Familienzentrum im Haus der Begegnung, Frau Angelika Banghard
Tunnelstr. 27, 76646 Bruchsal, Tel: 07251/79 7878 oder
angelika.banghard@bruchsal.de